
����� Interrogazione n. 72 
presentata in data 22 giugno 2010 
ad iniziativa del Consigliere Massi 
“Credito verso Lehman Brothers” 
a risposta orale urgente 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 
Premesso che in una dichiarazione rilasciata su “Il Messaggero” del 25 maggio 2010 

l’Assessore Marcolini ha espresso la volontà di cedere a terzi il credito verso Lehman 
sperando di riottenere USD 54 milioni; 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta per conoscere: 
1) in base a quale calcolo analitico si è pervenuti. alla predetta stima di credito da cedere? 
2) quali procedure la Giunta regionale intende seguire per il recupero della somma di cui 

sopra? 
3) ci sono e quali sono eventuali intermediari? 
4) si sta approntando un bando di gara per le operazioni di cessione oppure si procederà ad 

un affidamento diretto? 


